

Alumnas de MU, en el Campeonato de Fútbol 7 en Madrid.

28/03/2011

Después de ganar el Campeonato de Euskadi, las jugadoras del equipo de fútbol 7, consiguieron el pase para jugar en Madrid. Fase, que quedó de la siguiente manera, una vez hecho el sorteo en Sevilla, entre distintos representantes de 21 universidades (entre los que también estábamos).

Grupo C: Extremadura Vs Galicia y Islas Baleares Vs País Vasco.
Como nuestro contrincante no tenía equipo, nos correspondía jugar directamente contra el ganador de la otra semifinal.

Así, el martes, salíamos hacia Madrid en autobús junto con alumnos/as de la EHU-UPV, comiendo por el camino, y una vez alojados/as en el hotel, aprovechamos la tarde para pasear por Madrid.

El miércoles nos despertábamos pronto para salir hacia Villaviciosa de Odón, donde teníamos que jugar el partido contra la U de Extremadura.

El partido no empezó muy bien, y encajamos dos goles demasiado pronto. Después de unos cambios, se mejoró mucho y terminamos el partido con el resultado de 1-3.

Creemos que ha sido una bonita experiencia para todos/as, juntando alumnas de las tres facultades para hacer el equipo, y compartiendo el viaje con alumnos/as de otras universidades.

Esperamos que el año que viene podamos repetir.

